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Что бы увидеть на самом деле кто я, нужно просто заглянуть в закон. Он  покажет
человеку его внутреннее состояние. Одно слово не желай ничего от  ближнего твоего,
уже откроет человеку его сущность. Ты понимаешь, что  желание противоположное Богу
уже грех.      Бог дающий поэтому он и говорит  не желай, а по поводу заповеди делай,
то есть возлюби вообще не о чем  говорить. Закон для этого и дан, что бы увидеть в
каком состоянии мы  находимся и это состояние грех. А во вторых поверь, что каждый
человек  подсознательно знает все,  что он сделал и делает. Он просто это убирает  и
не хочет на это взглянуть внутри себя. Человек видит все вокруг себя,  а в себя не хочет
заглянуть. А духовный мир это изначально внутри, а  потом снаружи. Закон нисходит к
нам из духовного мира для сближением и  соединением человека с Богом.  А там
сначала наполнение сосуда, то есть  внутреннее познание себя и наполняющего сосуд.
Сосуд и свет должны  находится в единстве и если человек кается он исправляет
внутреннюю  часть своего сосуда куда потом может войти уже Святость от Бога. А если 
человек не желает видеть себя, он так и остается пустым и греховным, то  есть
отделенным от Бога.  Но эти грехи нужно как то искупить или  отрезаться от них, а это
возможно только жертвой. Поэтому без Господа,  это просто невозможно. Разве только
если человек сам исполнит закон и  оправдается своими действиями перед законом. А
для того что бы исполнить  закон нужно исполнить две заповеди на которых он и стоит.
Это возлюби  Господа Бога и возлюби ближнего своего, но и здесь без жертвы не 
обойтись, потому что возлюби,  это убери себя или свою душу ради Бога  или ради
ближнего своего.  Поэтому человек должен задуматься и  покопаться в себе перед
законом и тогда он все увидит если конечно захочет. Всех Благ.
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